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亀岡　純一

浜田　芳晴

学校給食調理施設の環境整備及び従事者の処遇改善を

今後の北広島町の地域づくり体制について伺う

薪ストーブ購入補助金を廃止するべきでは

防災対策・災害復旧の現況を問う

人口減少を見据えた諸問題への取り組み

次世代を考える　パート２４

美濃　孝二

室坂　光治

中田　節雄

森脇　誠悟

真倉　和之

敷本　弘美

梅尾　泰文

湊　俊文

服部　泰征

山形　しのぶ
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質　　　　問　　　　事　　　　項

平成30年6月12日、13日、14日

米軍機低空飛行訓練に対する米軍再編交付金の是非を問う

外国人観光客の誘客策を問う

北広島町図書館の改修について

２０年後を想定したまちづくりに向けて
1

2

3

伊藤　淳

宮本　裕之

大林　正行

北海道「北広島市」との友好都市提携について

町道へ伸びた樹木対策を

働き方改革への取組は（その２）

健康を守る取組について

米軍機の飛行中止を求める

郷土愛を高めるために生徒議会の開催を

地方創生について

伝統芸能文化の保存と継承について

北広島町の現状の財政状況と課題について

小学生の通学バスについて

ネウボラきたひろしま『てごてご』について

支所再編で拠点としての役割が果たせるのか

低空飛行の監視体制強化等の対策はどうなった

地域とともにある学校づくりと登下校の安全対策について


